



## Bericht über den Tierheimbesuch von 1. - 2. November 2023

### Mirjam, Gerhard und Thomas

Beim diesmaligen Einsatz bin ich mit den beiden fleißigen Helfern Gerhard und Thomas nach Ungarn ins Tierheim Haselnuss gefahren. Das Ziel des Besuchs war vor allem bei dem Projekt der Ausläufe für die Trainingskennels mitzuarbeiten. Thomas und Gerhard waren zwei Tage mit den Bauarbeiten beschäftigt, bei denen sie mit Misi und Mario vom Tierheim zusammengearbeitet haben. Am ersten Tag wurde vor allem gegraben, um ein Gitter in den Boden einzusetzen und die Zwinger somit ausbruchssicher zu gestalten. Am zweiten Tag wurden dann vor allem die Mauern als Begrenzung zwischen den Zwingern in Angriff genommen. Am Ende der beiden Arbeitstage konnten wesentliche Fortschritte verzeichnet werden:



Die Arbeitspausen wurden mit vielen Kuscheleinheiten mit den Hunden genützt. Thomas und Gerhard haben sich auf Anhieb in den Hundesenioren Reno verliebt. Dieser tolle große Hund hat die beiden vor allem durch seine ruhige und süße Art in seinen Bann gezogen. Sie wünschen sich für Reno, dass noch jemand die Besonderheit von diesem großartigen Hund entdeckt und ihm ein neues Zuhause bieten kann. Der imposante verschmudgte Hund hätte es sich so sehr verdient!

Während Gerhard und Thomas mit den Bauarbeiten beschäftigt waren, habe ich mich mit dem Fotografieren und Filmen der Hunde beschäftigt. Dabei durfte das Spielen und Laufen und vor allem Kuseln im Auslauf nicht zu kurz kommen.



Hier einige Ausschnitte des Shootings von Jenna, Marie und Wicky:



Besonders schön war wieder die Arbeit mit einem meiner Lieblinge – Leroy. Nachdem mir Gabor von der Swiss Ranch einige Tipps gegeben hat, konnte ich mich Leroy Stück für Stück annähern und er konnte mir so viel Vertrauen schenken, dass ich ihn kurz streicheln durfte.

Auch seine Zwingerkollegin Lea kann ihre Zurückhaltung immer weiter ablegen.



Wir freuen uns schon auf unseren nächsten Besuch im Tierheim Haselnuss!

Mit lieben Grüßen,

**Mirjam, Gerhard und Thomas**